

## LE RECORTARON EL PRESUPUESTO 2021

# Negocia IECM 587 millones

El consejero electoral Ernesto Ramos señaló que gastaron sus recursos en la realización de los comicios

CLAUDIA MENDOZA

**E**l Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) negocia con el Gobierno central 587 millones de pesos que no le fueron presupuestados en 2021 y espera le entreguen en breve, pues concentró los recursos que tenía para asegurar la realización de los recientes comicios y aún le faltan actividades por realizar.

En entrevista con **El Sol de México**, al consejero electoral Ernesto Ramos se le preguntó cuánto estarían dispuestos en el Instituto a negociar y respondió: "No sé, no tengo ese número, dependerá, digamos de las conversaciones que tengamos con el Gobierno de la ciudad y la Secretaría de Finanzas de la ciudad y los cálculos que podamos hacer."

"Lo que decidimos hacer para asegurar la jornada electoral es de que todo lo que teníamos presupuestado para todo el año, concentrarlo en el primer semestre para sacar todo el proceso electoral, tuvimos que cancelar algunos proyectos, tendremos que ver qué podemos retomar y cuáles quedarán cancelados el resto del año y en base en esto llegar a un presupuesto acorde con la Secretaría de Finanzas, pero no te puedo adelantar un número".

El IECM solicitó de presupuesto para este año dos mil 174 millones 390 mil 305 pesos en gastos de operación, de campaña y del proceso electoral, principalmente, pero le fueron recortados 587 millones pesos, lo que equivale a 27 por ciento menos de lo programado.

### INE RESPALDA AL IECM

El 26 de mayo pasado en el Cuarto Informe Sobre la Situación Presupuestal de los Organismos Públicos Locales (OPL), presentado ante el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), se reveló que los institutos electorales de Aguascalientes, Ciudad de México y Michoacán enfrentan un riesgo considerable en sus finanzas que dificultaría su operación una vez pasadas las elecciones del 6 de junio.

### RECORTE

Los partidos del Trabajo, Encuentro Solidario, Fuerza por México, Redes Sociales Progresistas y Equidad, Libertad y Género, que perderán su registro, dejarán de percibir 737 mil pesos mensuales, recursos que puede utilizar el Instituto, pero sólo una vez que se les haya finiquitado formalmente.

"Los recursos que ya no se sigan administrando a los partidos que no mantienen su registro podrán suministrarse a nuestras actividades (...), pero de cualquier manera necesitamos que el Gobierno nos entregue recursos adicionales para poder llegar a fin de año", destacó.

Los recursos se utilizarán "en varias actividades, por ejemplo, tenemos que pagar toda nuestra nómina".



ARCHIVO/ LUIS GARDUNO/ ESTO



**El Instituto** busca continuar con sus actividades programadas



## **IECM negocia 587 mdp para terminar el 2021**

El consejero electoral Ernesto Ramos señaló que gastaron sus recursos en la realización de los comicios

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/iecm-negocia-587-mdp-para-terminar-el-2021-ernesto-ramos-presupuesto-gobierno-6853550.html>

Claudia Mendoza | El Sol de México

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) negocia con el Gobierno central 587 millones de pesos que no le fueron presupuestados en 2021 y espera le entreguen en breve, pues concentró los recursos que tenía para asegurar la realización de los recientes comicios y aún le faltan actividades por realizar.

En entrevista con El Sol de México, al consejero electoral Ernesto Ramos se le preguntó cuánto estarían dispuestos en el Instituto a negociar y respondió: “No sé, no tengo ese número, dependerá, digamos de las conversaciones que tengamos con el Gobierno de la ciudad y la Secretaría de Finanzas de la ciudad y los cálculos que podamos hacer.

“Lo que decidimos hacer para asegurar la jornada electoral es de que todo lo que teníamos presupuestado para todo el año, concentrarlo en el primer semestre para sacar todo el proceso electoral, tuvimos que cancelar algunos proyectos, tendremos que ver qué podemos retomar y cuáles quedarán cancelados el resto del año y en base en esto llegar a un presupuesto acorde con la Secretaría de Finanzas, pero no te puedo adelantar un número”.

El IECM solicitó de presupuesto para este año dos mil 174 millones 390 mil 305 pesos en gastos de operación, de campaña y del proceso electoral, principalmente, pero le fueron recortados 587 millones pesos, lo que equivale a 27 por ciento menos de lo programado.

### **INE RESPALDA AL IECM**

El 26 de mayo pasado en el Cuarto Informe Sobre la Situación Presupuestal de los Organismos Públicos Locales (OPL), presentado ante el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), se reveló que los institutos electorales de Aguascalientes, Ciudad de México y Michoacán enfrentan un riesgo considerable en sus finanzas que dificultaría su operación una vez pasadas las elecciones del 6 de junio.

### **RECORTE**

Los partidos del Trabajo, Encuentro Solidario, Fuerza por México, Redes Sociales Progresistas y Equidad, Libertad y Género, que perderán su registro, dejarán de percibir 737 mil pesos mensuales, recursos que puede utilizar el Instituto, pero sólo una vez que se les haya finiquitado formalmente.

“Los recursos que ya no se sigan administrando a los partidos que no mantienen su registro podrán suministrarse a nuestras actividades (...), pero de cualquier manera necesitamos que el Gobierno nos entregue recursos adicionales para poder llegar a fin de año”, destacó.

Los recursos se utilizarán “en varias actividades, por ejemplo, tenemos que pagar toda nuestra nómina”.